

Il laissa Dieu le conduire et le guider

Mgr Adam Exner, Archevêque de Vancouver, Canada

09/01/2009

Depuis sa jeunesse et tout au long de sa vie, Josémaría Escrivá a permis que Dieu soit le guide et modèle sa vie. Et toujours, le thème de sa prière était : ‘Fais qu’il advienne ce que tu voudras et non pas ce que moi je veux’. Le bienheureux Josémaría n’a pas planifié sa vie : il a laissé que Dieu soit son conducteur et son guide.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/il-laissa-dieu-
le-conduire-et-le-guider/](https://opusdei.org/fr-cd/article/il-laissa-dieu-le-conduire-et-le-guider/) (03/02/2026)